



にっこり! パチリ!! 最後の記念写真

☆最後の二川小学校・地区民合同大運動会

9月16日、天候にも恵まれ、昭和45年から続いた合同大運動会を皆様のご協力により無事終える事ができました。ありがとうございました。

二川小学校は、来年4月から都茂小学校と統合することが決定し、最後の運動会となりました。5人の児童達は、一つ一つの種目に、しっかりと全力で取り組んでいました。その姿や、開会式、閉会式の児童のあいさつにも感涙しました。

運動会の為に遠方よりわざわざ帰省し、盛り上げていただいた木原博さん(二川が誇るスプリンター)をはじめ、応援してくれた卒業生達、参加された皆様に心から感謝いたします。

(次ページへつづく)

- 最後の二川小学校・地区民
合同大運動会・・・表紙、2ページ
- 第23回全国消防操法大会
応援ありがとうございました!・・・2ページ
- いまだとき美都町・・・3ページ
- 美都町内イベント情報・・・4ページ
- 美都地域協議会・・・4ページ
- かむかむゆずジンジャー発売!・・・4ページ

「私達の時はこんな種目があったね、こんなハブニングがあったね」など思い出話に花が咲き、とても楽しい一日を過ごしました。この日は各地で運動会が行われていたと思いますが、二川が一番輝いて、一番楽しい最高の運動会だったと信じています。



勝っても負けても！満足感いっぱい！

定住対策、みんな同じようになんとかしなくてはと思っても歯止めがきかないのが現実。今ここに住んでいる私達が、この暮らしを楽しみ、好きになり、元気でいなければ始まりません。老若男女が集って楽しめる事を考えて自分も楽しむ。そんな事のお手伝いをしていけたらと思っています。

二川小学校・地区民、

合同大運動会実行委員会

委員長 木原佳代子

保育所がなくなり小学校もなくなってしまう…：少子高齢化、過疎を絵に描いたような二川地区ですが、全国的にも過疎地域は国土面積の57%もあるそうです。UIターン、



開会式 緊張の面持ち

第23回全国消防操法大会

応援ありがとうございました！

10月7日小雨の中、第23回全国消防操法大会が東京において開催されました。

我が益田市消防団都茂分団の選手は落ち着いて普段通りの操法をすることができ、1年2ヶ月に及ぶ練習の成果が発揮できたと喜んでいきます。

しかしながら全国の壁は厚く上位入賞とはなりませんでしたが敢闘賞を受賞することができ、「4年先の全国大会を目指そう！」と次の目標について話し合っています。

全国大会出場に際しましては、温かいご声援や励ましのお言葉、冷たい飲み物、市民に広く知ってもらうためののぼり旗制作、練習会場の整備等、皆様からたくさんのご支援をいただき、思い切り練習することができました。

大会には東京まで応援に来て下さった市民の方、東京美都会の方々にもお会いでき懐かしく話も弾みまし

た。また出発前には、たくさんのご厚志を賜り、誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げますとともに今後も今まで以上訓練を重ねて市民の皆様の安全、安心を守るため、分団員一同頑張ることをお約束し、お礼とさせていただきます。

益田市消防団 第16分団(都茂分団)

分団長 白石一昭

分団員一同



消防団最大級イベントでの操法演技！！

どいま美都町

☆ボアソルテ美都

フットボールクラブ

『ボアソルテ』というのは、スペイン語で「幸運あれ!」という意味です。クラブ設立10年になりますが、ずっと東仙道小学校で練習させていただき、美都町でお世話になっています。

チームのエンブレムは、美都の桜とゆずからデザインし、チームカラーもゆずの黄色です。

サッカーを通じて、美都町が元気に活発になってほしい! みんなに幸あれ!!との願いが込められています。



ゆずと桜からデザイン

現在は、浜や萩からも選手が集まり、小学生と中学生約60名で活動しています。火・木曜日に、東仙道小学校のナイター照明のもとでドリブルやリフティングなど個人技術の習得に汗を流し、小学校から一貫してテクニクを重視した指導をしています。



未来を切り開け! ボアソルテ!

美都町から元気を発信し続けるクラブとして、子ども達の健全育成に貢献していきます。これからも応援をよろしくお願ひします!

代表 大賀肇

☆どんぐり農園 i 二川
二川地区では、4月より益田市中島町の『まどろ保育園』の園児との交流を始めました。主に二川の休

耕田を使い、地域の方々のご協力をいただきながら様々な活動をしています。

『美都温泉』付近の休耕田では、畑作りを体験する『どんぐり農園』を行っており、二十日大根の種蒔き・馬鈴薯の定植に始まり、四季の野菜作りをしています。

「からい」と収穫したての二十日大根をその場で食べたり、畑でしか味わえない完熟のトマト、また、生のスイートコーンの甘さに大人もビックリ!自分達で育てた野菜は園の給食にも利用しました。

『どんぐり農園』の畑には、地元右田牧場の堆肥・山本粉炭工業の粉炭を入れており、収穫した野菜は『あったか市』に出荷しています。形も大きさも不揃いですが、無農薬で安全な野菜ですので、二川にお立ち寄

りの際にはぜひ手に取ってみて下さい。



元気で楽しく!お手伝い♪

また、板井川地区の休耕田では、そば作りを行ったり、様々なイベントに使用する灯笼の絵付けや、ヤマメの放流・川遊び・栗ひろいなどを行います。

来訪時には二川に園児の声が広がりとても賑やかです。徐々に『二川』の認知度も広がってきており、休日に二川を訪れるきっかけにもなって欲しいなと思います。



★ 美都町内イベント情報 ★

★ 1月27日(日)

市民芸術劇場

『That'sが～まるSHOW!』

(ふれあいホールみと)

一般 3,000円(当日3,500円)

中学生以下 1,500円(当日2,000円)

開場: 13時30分 開演: 14時00分

都茂地区文化祭(ふれあいホールみと)

★ 2月2日(土)

～3日(日)

★ 3月3日(日)

東仙道地区文化祭(東仙道公民館)

★ 3月17日(日)

文化伝承事業『里の神楽』(ふれあいホールみと)

開場: 9時30分 開演: 10時00分

★ 3月24日(日)

二川小学校閉校式(二川小学校)

※「益田市」のホームページもご覧ください。

※都合により、やむをえず変更または中止することがあります。ご了承ください。

美都地域協議会について

平成24年5月・8月に開催された協議会の内容についてお知らせします。

● 主な協議内容

【5月】

★ 美都学校給食調理場について

学校給食センター(仮称)建設事業に伴い、益田市としては26年中に新学校給食センター共用開始の方針です。

共用開始までに地域振興の観点から具体的な振興策を検討するため今後、美都の地域振興対策委員会(仮称)を立ち上げ検討していくことが確認されました。(新市長の方針により、現在、美都学校給食調理場を含む分散型で検討されています。)

【8月】

☆ 合併調整項目

未調整の合併調整項目について協議されました。

* やすらぎ対策、外出支援事業について

* 美都温泉入浴料の改定について

・ 入浴料金については、町民割引は廃止し一律の方向でよい。

匹見温泉と料金の差があるが、施設の設備も異なるため、利用料金の差があってもよい。

・ やすらぎ対策については出来るだけ継続する。

・ 外出支援については、利用者の方へ助成する方向で検討する。

* 観光協会等関係団体の助成事業について

・ 平成24年度中に各協会と協議を行い、平成25年度中に統合に向けて対応を図り、平成26年度4月1日統合を目指す。

美都地域協議会の意見としてまとめ、今後本庁との協議で調整されます。決定次第お知らせします。

連絡先

美都総合支所 地域振興課

☎(〇八五六)五二・二三一一

大人気『かむかむシリーズ』に

『かむかむゆずジンジャー』新登場!

ゆずサイダーやゆずつこ、首都圏三ツ星レストランにおけるゆず果汁採用など、美都産のゆずの品質が全国に認められてきている中、美都産のゆず果汁を使った『かむかむゆずジンジャー』(販売元:三菱食品(株))が期間限定で発売されました。爽やかなゆずの香りと味、体を温める効果のあるシヨウガが絶妙なバランスで配合されており大好評です! ローソンやマツモトキヨシで全国販売されているほか、地元スーパーキヌヤ等でも販売されています。

詳しくは

益田市美都総合支所

経済課まで



ふるさと会員への登録や、当情報誌についてのご意見やご要望、または、紹介したいモノや人、グループなどがございましたら是非お知らせください。

なお、ふるさと会員の登録は無料です。お問合せ等は左記電話番号またはメールアドレス

chiki-m@city.masuda.lg.jp まで

担当: 地域振興課